

For the smile of all みんなの笑顔のために…

ホームページ設計事務所  
**TRENDY HOUSE®**

# とれいろう

とれいろう=トレンドイカラー  
(トレンドイハウスの色(強み)を発信)  
発行:有限会社トレンドイハウス

2020.04

第4号

トレンドイハウスの季刊誌「とれいろう」第4号発刊。有益な情報や社内の様子などを発信します



## この度、トレンドイハウスは 新オフィスへ移転いたしました

近くにお越しの際は  
ぜひ気軽にお立ち寄りください

新住所:〒328-0043  
栃木市境町2-9 牛久ビル2F  
TEL.0282-23-0999  
TEL.FAXは変更ありません

ミーティングルーム

2020年3月16日、念願の新事務所にて営業をスタートすることができます。これもひとえに皆様のご支援、ご協力の賜物と深く感謝いたします。これを機に、新生トレンドイハウスは従来のビジネスモデルにとらわれることなく、5年先、10年先を見据えてスタッフ共々精進してまいります。今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

さて、今般の新型コロナウイルスに関しては、世界的大流行（パンデミック）を引き起こし、その脅威はいつまで続くのか出口の見えない深刻な状況です。感染リスクを考慮し、3「密」といわれる①密閉空間、②密集する場所、③密接した会話、を避けて行動するよう促されています。こうした行動制限は、人々への感染拡大を抑止する有効な手段であることは疑う余地もありません。しかし

その一方で、ヒト・モノ・カネといった経済が停滞し、企業生命が脅かされ、企業規模に係らず大きなダメージを与えることを意味します。兎にも角にも早期の収束を願うばかりです。

当社では、1月28日に「新型コロナウイルスによる肺炎への対応について」と題し、ホームページのお知らせ版において、3つの実施内容を発表させて頂きました。実施内容は

## 嵐の渦中、新たな船出

2020年3月16日、念願の新事務所にて営業をスタートすることができます。これもひとえに皆様のご支援、ご協力の賜物と深く感謝いたします。これを機に、新生トレンドイハウスは従来のビジネスモデルにとらわれることなく、5年先、10年先を見据えてスタッフ共々精進してまいります。今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

さて、今般の新型コロナウイルスに関しては、世界的大流行（パンデミック）を引き起こし、その脅威はいつまで続くのか出口の見えない深刻な状況です。感染リスクを考慮し、3「密」といわれる①密閉空間、②密集する場所、③密接した会話、を避けて行動するよう促されています。こうした行動制限は、人々への感染拡大を抑止する有効な手段であることは疑う余地もありません。しかし

その一方で、ヒト・モノ・カネといった経済が停滞し、企業生命が脅かされ、企業規模に係らず大きなダメージを与えることを意味します。兎にも角にも早期の収束を願うばかりです。

「明けない夜はない！」必ず新型コロナに打ち勝つ治療薬が開発され、終息宣言がされることでしょう。しかしダメージを受けた経済が復活するには少し時間がかかるかもしれません。嵐の渦中、新たな船出は不安でいっぱいです。しかし揺るがざる行動指針がある限り大丈夫。復興をイメージして頑張ります。皆様とともに！

令和二年四月吉日  
有限公司トレンドイハウス  
代表取締役 野田 精一

1 オフィス内業務は全員マスク着用	2 人の多いエリアへの出張および営業はWEBミーティングにて代用	3 弊社所在県内に感染者が発生した場合は全員在宅勤務
-------------------	----------------------------------	----------------------------

# トレンディハウス 女子部

今年のバレンタイン♡  
可愛すぎて毎年食べるのを  
ためらっちゃいます。



PICK UP

## 01 新しい家族が 増えました



天くん

スムースコートチワワの天(てん)。  
人見知りで甘えん坊、  
おもちゃ大好き、8か月の男の子！  
わん友募集！ tomita



天くん、寝顔が  
可愛い～♥

# トレンディハウス女子部 最新 NEWS ( PICK UP )

新型コロナウィルスによって、小中学校の休校や  
各種イベントが中止になったり  
異例の NEWS が続きますが、トレンディハウス女子部では  
明るく、嬉しい NEWS をお届けします！

トレンディハウス Instagram  
[trendyhouse.jp/](https://www.instagram.com/trendyhouse.jp/)

社長からの  
ホワイトデー♡  
ほんのり桜の香りがして  
美味しかったです◎

PICK UP

PICK UP

## 02 息子が 高校入学しました



中3の夏から受験勉強をスタートし、最初の模試では  
努力圈でしたが、毎日勉強を頑張り  
念願だった、志望高校へ合格しました！  
4月からの高校生活とても楽しみです。 nakanishi

PICK UP

## 03 壬生町カルタとり大会に 参加しました



今年は2回目の参加でした。  
壬生町かるたを毎日練習して大会に臨み、  
中学年の部で3位、低学年の部で4、5位と  
3人とも入賞することができました。  
takemura

時に凄惨な犯罪を取り扱うこともあります、胸が痛くなりますが、科学の力と熱意で犯人に迫っていくその熱い展開 !!!  
大興奮間違いなしです。

そしてそして、やっぱり魅力的なキャラクター。これはファンになるのに欠かせない要素です。  
私は、女子どもを傷つける者は何人たりとも許さないマイアミの主人公ホレイショが推します。

サスペンス劇場など刑事ものが好きな方、ぜひCSI観てみてください～♪

文 / sakamoto



Instagramにて #とれいりで  
検索してみてください



## 04 作新学院の野球教室に 参加してきました

お兄さんたちが、いろんなゲームを準備してくれていて、子供たちはとても楽しかったそうです。  
ムスコ氏は、外で行ったホームランゲームが一番楽しかった、と。  
作新の野球部員の皆さん、ありがとうございました。 mitsumori

### # 海外ドラマ

私は海外ドラマを観るのがとても大好きです。特に、犯罪ドラマや刑事ドラマ、そしてSFをよく見ています。お気に入りは、クリミナルマインド、CSI、フレンズです。

中でも CSI は、科学捜査班という鑑識チームのテレビドラマで、制作国アメリカでも大人気で、たくさんのシリーズが出ています。

CSI ラスベガスから始まり、スピノオフとして波及したマイアミ、ニューヨーク、どれもとても面白いです。



引っ越し作業  
頑張りました♪



### 2020年3月12日に 肉のふきあげ様で 引っ越し前祝いをしました◎

在宅勤務の中、久しぶりに全員出社して引っ越しの作業をしました！力をつけるためにランチには、肉のふきあげ様で「ステーキそば膳」を野田社長がご馳走してくれました◎全員で力を合わせたおかげで、1日で荷物の整理は完了！新オフィスでの作業が楽しめます♪